



Spendenübergabe bei der Abtsgmünder Bank.

FOTO: ABTSGMÜNDER BANK

Abtsgmünder Bank spendet 43.000 Euro für den guten Zweck

30 Vereine und Organisationen aus der Region wurden bedacht.

ABTSGMÜND – Die Abtsgmünder Bank hat 43.000 Euro für den guten Zweck gespendet, wie einer Mitteilung zu entnehmen ist. Die Spenden wurden am 17. Februar im Rahmen einer Feierstunde an 30 Vereine und Organisationen aus der Region übergeben. Vorstand Karl Heinz Gropper begrüßte die Gäste mit einem Zitat von Mahatma Gandhi: „Die beste Art, sich selbst zu finden, ist, sich in den Dienst anderer zu stellen.“

Die Spenden sollen das ehrenamtliche Engagement in der Region stärken. Gropper betonte die Bedeutung dieses Engagements in der heutigen Zeit. „Die Vertreter der Verei-

ne setzen mit ihrem Einsatz für ihre Mitmenschen wichtige Zeichen“, sagte er. „Sie sorgen für mehr Mitmenschlichkeit und Zusammenhalt.“

Die Förderung des Ehrenamts ist für die Abtsgmünder Bank nicht nur eine Verpflichtung, sondern ein wichtiger Teil ihres Selbstverständnisses als Genossenschaftsbank. „Ihr Engagement, Ihre Zeit und Ihre Energie sind unschätzbar für unsere Gemeinschaft“, bedankte sich Gropper bei den Anwesenden.

Die Veranstaltung bot den Teilnehmern außerdem Gelegenheit zum Austausch und zur Vernetzung.

Die Abtsgmünder Bank wird auch weiterhin das Ehrenamt und gemeinnützige Initiativen in der Region unterstützen, heißt es schließend in der Mitteilung. (an)